

焼山地区、観光再生への取り組みは



田中重光 (市民・共働クラブ)

議員 市長のマニフェストに「元氣な未来に向け、十和田湖、焼山地区の観光客受け入れ体制の充実」とあることから、何か行動を起こすべきだと思いが、焼山地区の活性化、再開発にチャレンジしてはどうか。

市長 焼山地区の開発や交流人口の増は当市の活性化にもつながる大事なポイントだと思っています。今後当該地区を通じて、いかに市外、県外から

観光客を迎えられるのかどうか現在具体的に検討を進めています。



十和田湖温泉スキー場

市長は強いリーダーシップの発揮を

議員 今ちまたで副市長の講演や会議の話題が多い。市長は行政と将来を考え、発言には十分気を付けるようにと注意する強いリーダーシップを発揮してほしいが、いかがか。

市長 副市長には、私の補佐役として市民と連携してまちづくりに取り組みよう話をしていきます。市民に疑問を持たせるような発言は、特別職にある者として、どのような場所でも十分心しなければならぬ旨を副市長に指示しています。

武道必修化に対する対応は

議員 学習指導要領改訂により来年度から中学一、二年男女は武道が必修科目になる。クラス内で選択が分かれた場合、指導者は体育教師のみか。外部派遣を受けるのか。

また、用具等は個人で準備するのか。学校側か。衛生管理上問題はないか。

教育長 中学校保健体育科教員は、大学の教育課程で複数種目の武道を履修し単位を取得しています。専門外の武道については、安全かつ円滑に実施できるように県教育委員会による外部講師の派遣事業、指導者講習会なども実施されています。

柔道着や剣道の用具類は、学校に備え付けの用具類を使用しており、今後の取り組み状況に応じた用具等の整備も必要になってくると考えています。

も十分心しなければならぬ旨を副市長に指示しています。



畑山親弘 (市政・社民クラブ)

指定管理業務や民間委託は責任と誇りを持てる労働環境に

議員 国での公共事業民営化の流れは地方にも求められ、保育所等の民間委譲、清掃等の民間委託、そして指定管理者制度が導入され、文化施設や体育施設等が民間に委ねられているが、委託業務の件数と金額はどのくらいか。

総務部長 平成二十二年度決算での委託業務は、一般会計及び特別会計では約四百五十件、約十七億七千六百万円であり、企業会計では百七十一件、約十三億九千八百万円です。

議員 こうした指定管理業務や委託業務はともすればコスト削減のみ先行し、市民サービスや労働環境がおろそかにされる傾向があるが、適切に遂行されるような積算がなされているのか。

総務部長 指定管理者制

度導入施設では指定管理業務基準書を定め、職員数は直営時と同程度を要求するとともに、現地調査を随時行っています。

指定管理料に含む人件費の積算は、直営時に要する人件費、市内民間企業の給与水準及び過去の指定管理期間で指定管理者が支払った人件費など、その施設に応じた基準を採用しています。市では実際に指定管理者が支払った賃金は把握していませんが、事業報告書が事業計画と大幅にかけ離れていないかチェックすることで市民サービスや労働環境の水準を保っています。



「おいしい十和田キッズソムリエ」から

議員 市長は農業を元気のするために、付加価値化、ブランド化、販売戦略

市長 今年度実施した事務事業評価市民検討委員会でも販売戦略体制を他の部門と連携強化し取り組んでいただきたいという提言があり、それも踏まえ、販売戦略の施策展開の実効性を高めていくため、現体制をより強化することを念頭に検討していきたいと考えています。